

## GRAND PÈRE VIENT DE MOURIR

Grand-Père vient de mourir...  
Il n'était pourtant pas si mai ! ...  
Nous aurions pu penser être préparés à cet événement  
et pourtant sa mort nous bouleverse  
comme si elle n'avait dû jamais se produire !  
Il était si bon ! Il comprenait tout !

Je sais que la mort d'un enfant apparaît plus horrible, scandaleuse,  
ou celle d'une jeune maman...  
Mais, l'idée que la mort de Grand-Père serait normale  
parce qu'il était âgé  
ça nous révolte.

Peut-être est-ce vrai que notre machine, une fois usée,  
N'a plus qu'à s'arrêter...  
Mais, Grand-Père n'était pas qu'une machine  
C'était « Lui »  
Nous aurions voulu qu'il vive mille ans !

Vous direz que je perds la tête ;  
Mais n'est-ce pas la mort qui est absurde ?  
Oh, nous savons que tout cela est bien banal,  
la mort est un sujet de réflexions, de philosophie,  
de littérature inépuisable!

Mais nous n'arrivons pas à croire que tout soit simplement absurde :  
qu'on naisse sans savoir pourquoi,  
qu'on meure sans savoir pourquoi, et c'est tout !  
Il doit y avoir un sens, une cause cachée !  
Qu'une plante meure, qu'un chien meure, peut-être...  
mais pas Grand Père !

« Les yeux qu'on ferme voient encore »...  
oui, il doit y avoir quelque chose de cela !  
Mais si quelquefois la vie nous fait douter,  
Au fond de nous mêmes, nous croyons qu'il y a Dieu  
Et la vie éternelle après la mort.

Dire cela nous console?.. Non, ce n'est pas le mot.  
Et cependant ça change tout...  
La mort, le péché, le mal, le Christ ??? ...  
Peut-être y a-t-il à tout cela une explication  
qu'un jour nous saurons?..  
Je le voudrais!